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La Unidad de Protección Civil asistió a la novena reunión del Comité Técnico Marítimo
Portuario 37AC celebrada el 1 de julio en una de las salas del WTC (World Trade Center)
del Port de Barcelona. 

Entre otros, se trataron los temas:
Presentación del Calendario Oficial.
Presentación de las actividades paralelas organizadas por otras entidades
deportivas.
Informe del estado de los preparativos por parte del organizador ACE.
Presentación del Esquema Organizativo y Medios del dispositivo para aguas
marítimas y portuarias.
Presentación y planificación del simulacro general del Operativo Marítimo y de
Seguridad.

La 37ª Copa América arrancará el próximo 22 de agosto con la Ceremonia de
Inauguración y el comienzo de la Regata Preliminar, en la que los seis equipos de la Copa
América buscarán clasificarse para la final de esta fase preliminar, antes del comienzo
de la “Louis Vuitton Cup” el 29 de agosto, que determinará el vencedor definitivo de la 37ª
edición de esta emblemática prueba deportiva.

La participación de la Unidad de Protección Civil de la Delegación del Gobierno en el
evento se desarrolla a través de su presencia en el CECOR (Centro de Coordinación
general), uno de los 5 centros de operaciones previstos para la gestión y coordinación
de las regatas y de los posibles incidentes que pudieran surgir durante la prueba.
Concretamente el CECOR será el encargado de dirigir las situaciones de emergencia
que pudieran producirse, ya sea en zonas marítimas o portuarias.

El día 19 de agosto se pone en marcha el dispositivo que durante meses se ha ido
engranando para garantizar el éxito del evento, con un simulacro general en el que se
recreará una situación de una jornada de competición y que contará con la presencia
de la Unidad de Protección Civil en el CECOR.

La Unitat de Protecció Civil va assistir a la novena reunió del Comitè Tècnic Marítim
Portuari 37AC celebrada l'1 de juliol en una de les sales del WTC (World Trade Center) del
Port de Barcelona.

Entre altres, es van tractar els temes:

Presentació del Calendari Oficial.
Presentació de les activitats paral·leles organitzades per altres entitats esportives.
Informe de l'estat dels preparatius per part de l'organitzador d´aquesta competició.
Presentació de l'Esquema Organitzatiu i Mitjans del dispositiu per a aigües marítimes i
portuàries.
Presentació i planificació del simulacre general de l'Operatiu Marítim i de Seguretat.

La 37a Copa Amèrica arrencarà el proper 22 d'agost amb la Cerimònia d'Inauguració i l
ínici de la Regata Preliminar, en què els sis equips de la Copa Amèrica buscaran
classificar-se per a la final  en aquesta fase preliminar, abans del començament de la
“Louis Vuitton Cup” el 29 d'agost, que determinarà el vencedor definitiu de la 37a edició
d'aquesta emblemàtica prova esportiva.

La participació de la Unitat de Protecció Civil de la Delegació del Govern en aquest
esdeveniment es desenvolupa mitjançant la seva presència al CECOR (Centre de
Coordinació general), un dels 5 centres d'operacions previstos per a la gestió i
coordinació de les regates i els possibles incidents que poguessin sorgir durant la prova.
Concretament el CECOR serà l'encarregat de dirigir les situacions d'emergència que
poguessin produir-se, ja sigui en zones marítimes o portuàries.

El dia 19 d'agost es posa en marxa el dispositiu que durant mesos s'ha anat engranant
per tal de garantir l'èxit de l'esdeveniment, amb un simulacre general en què es recrearà
una situació d'una jornada de competició i que comptarà amb la presència de la Unitat
de Protecció Civil al CECOR.
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El director del Área de Fomento ha participado en el acto de la clausura de las
Semanas de Arquitectura 2024 el viernes 28 de junio a las 12h en el Pabellón Mies van
der Rohe. En torno a 50 personas, actores ciudadanos del mundo de la arquitectura,
han hecho una ronda de presentaciones explicando brevemente, durante 3 minutos,
quién es cada uno, a qué se dedica y qué les gustaría hacer para “Barcelona,   capital
mundial de arquitectura 2026”. En la sesión han participado las entidades que han
organizado actividades que promueven la arquitectura en la ciudad durante las 7
Semanas de la Arquitectura (14 de mayo/28 de junio), pero también han sido
invitadas representantes de instituciones, con el objetivo de crear sinergias y buscar
futuras alianzas. Por parte del Área de Fomento, se ha presentado brevemente su
Programa de Arquitectura, con su vertiente europea y local.
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El director de l’Àrea de Foment ha participat en l’acte de  la cloenda de les Setmanes
d'Arquitectura 2024 el divendres 28 de juny a les 12h al Pavelló Mies van der Rohe.
Entorn de 50 persones, actors ciutadans del món de l’arquitectura, hi han fet  una
ronda de presentacions explicant breument, durant 3 minuts, qui és cadascú, a què es
dedica i què els agradaria fer per a “Barcelona, capital mundial de l’arquitectura 2026”.
A la sessió hi ha participat les entitats que han organitzat activitats que promouen
l'arquitectura a la ciutat durant les 7 Setmanes de l’Arquitectura (14 de maig/ 28 de
juny), però també hi ha estat convidades representants d'institucions, amb l'objectiu
de crear sinergies i buscar futures aliances. Per part de l’Àrea de Foment, s’hi ha
presentat breument el seu Programa d’Arquitectura, amb els seus vessant europeu i
local.
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La Delegación del Gobierno en Cataluña, a través del Área de Fomento, ha participado
este año por sexta vez en el festival de arquitectura de la ciudad de Barcelona en un
programa, más extenso que nunca, de 12 actividades, llamado Dimarts
d’Arquitectura de la Delegació, que ha reunido en su conjunto a 243 asistentes y 196
visionados de los dos vídeos producidos con ocasión del festival.

<<Continúa>> <<Continua>>
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Cada martes a lo largo de las 7 semanas del festival el Palau Montaner ha abierto sus
puertas para realizar 2 presentaciones (con visita guiada posterior a cargo del
director del Área) y 5 visitas guiadas específicas (a cargo del experto Rafael Claveria),
de una hora y media de duración. Además, el Área también ha organizado,
conjuntamente en la Delegación Territorial de Cataluña de la Agencia Española de
Meteorología (AEMET), la visita a las dependencias del “Metereológico”, durante 3
martes del festival (21 y 28 de mayo y 4 de junio), la primera de las visitas con la
presencia de uno de los arquitectos del edificio, Joan Falgueres Font.

La Delegació del Govern a Catalunya, a través de l’Àrea de Foment, ha participat
enguany per sisena vegada al festival d’arquitectura de la ciutat de Barcelona en un
programa, més extens que mai, de 12 activitats, anomenat Dimarts d’Arquitectura de
la Delegació, que ha aplegat en conjunt 243 assistents i 196 visionats dels dos vídeos
produïts amb ocasió del festival.

Cada dimarts al llarg de les 7 setmanes del festival el Palau Montaner ha obert les
portes per fer-hi 2 presentacions (amb visita guiada posterior a càrrec del director de
l’Àrea) i 5 visites guiades específiques (a càrrec de l’expert Rafael Claveria), d’una hora
i mitja de durada. A més a més, l’Àrea també ha organitzat, conjuntament a la
Delegació Territorial de Catalunya de l’Agència Espanyola de Meteorologia (AEMET), la
visita a les dependències del “Metereològic”, durant 3 dimarts del festival (21 i 28 de
maig i 4 de juny), la primera de les visites amb la presència d’un dels arquitectes de
l’edifici, Joan Falgueres Font.
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El 14 de mayo, iniciando las Semanas, hemos hecho la primera presentación, un nuevo
Estudio histórico y arquitectónico del Palau Montaner, a cargo de sus autoras:
Fátima Domínguez Garijo, Celia Marín Vega y Carmen Rodríguez Pedret. El estudio es
un encargo del Ministerio de Política Territorial. Las autoras sitúan el edificio en el
primer Eixample de Barcelona. Contraponen las visiones de Domènech i Estapà y de
Domènech i Montaner sobre el edificio. Elaboran la planimetría detallada, incluyendo
las relaciones suelo/techo. Por último, revelan detalles ocultos y proponen hipótesis
iluminadoras dentro de una visión de detalle y de conjunto. Han asistido al acto 50
personas.

El 18 de junio hemos hecho la segunda presentación, La Biblioteca Pública del Estado
en Girona Carles Rahola con motivo de su 175 aniversario. La presentación ha corrido
a cargo del arquitecto del edificio Lluís Moran y de la primera directora de la
biblioteca, Lourdes Reyes, del nuevo edificio de 2015. La Biblioteca Pública del Estado
en Girona, la mayor de la red de bibliotecas públicas de Cataluña, es un edificio en
forma de cubo, de planta cuadrada, de volumen de geometría elemental, obra de los
arquitectos Mario Corea, Lluís Moran y Sebastián Guerrico. La luz es su gran
protagonista. Tiene 7.121 m2, cerca de 300.000 documentos, 350 puntos de lectura y 80
ordenadores conectados. Trabajan 21 personas, y tiene cerca de 1.300 visitas diarias. A
la presentación ha asistido 30 personas.

Las visitas guiadas al Palacio Montaner de la mano de Rafael Claveria a lo largo de 5
martes a las 18,30 horas han tenido en total 109 asistentes y han consistido en la
presentación de un vídeo sobre el edificio y su historia y en un recorrido por los lugares
más emblemáticos del Palau, aportando una visión exhaustiva del edificio. Una de las
visitas, el 11 de junio, ha coincidido también con la Semana de la Administración
Abierta y como tal se ha inscrito en la programación conjunta de la Delegación.

El 14 de maig, encetant les Setmanes, hem fet la primera presentació, un nou Estudi
històric i arquitectònic del Palau Montaner, a càrrec de les seves autores: Fátima
Domínguez Garijo, Celia Marín Vega i Carmen Rodríguez Pedret. L’estudi és un
encàrrec del Ministeri de Política Territorial. Les autores situen l’edifici al primer
Eixample de Barcelona. Contraposen les visions de Domènech i Estapà i de Domènech
i Montaner sobre l’edifici. N’elaboren la planimetria detallada, incloent-hi les relacions
terra/sostre. Finalment, revelen detalls ocults i proposen hipòtesis il·luminadores dins
una visió de detall i de conjunt. Hi han assistit 50 persones.

El 18 de juny hem fet la segona presentació, la Biblioteca Pública de l’Estat a Girona
Carles Rahola amb motiu del seu 175è aniversari. La presentació ha anat a càrrec de
l’arquitecte de l’edifici Lluís Moran i de la primer directora de la biblioteca, Lourdes
Reyes, del nou edifici de 2015. La Biblioteca Pública de l’Estat a Girona, la més gran de
la xarxa de biblioteques públiques de Catalunya, és un edifici en forma de cub, de
planta quadrada, de volum de geometria elemental, obra dels arquitectes Mario
Corea, Lluís Moran i Sebastián Guerrico. La llum n’és la gran protagonista. Té 7.121 m2,
prop de 300.000 documents, 350 punts de lectura i 80 ordinadors connectats. Hi
treballen 21 persones, i té prop de 1.300 visites diàries. A la presentació, hi ha assistit 30
persones.

Les visites guiades al Palau Montaner de bracet de Rafael Claveria al llarg de 5
dimarts a les 18,30 hores han tingut en total 109 assistents i han consistit en la
presentació d’un vídeo sobre l’edifici i la seva història i en un recorregut pels llocs més
emblemàtics del Palau, que hi ha aportat una visió exhaustiva de l’edifici. Una de les
visites, l’11 de juny, ha coincidit també amb la Setmana de l’Administració Oberta i com
a tal s’ha inscrit a la programació conjunta de la Delegació.
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Además, durante este mes de junio, se han realizado sendas visitas guiadas al Palau
Montaner -paralelas a las Semanas de Arquitectura -, que ha sumado un total de 54
personas. Por un lado, el sábado 8 de junio, con el Centre d’Estudis Domenèch i
Montaner (CEDIM) de Canet de Mar, a cargo de Carles Sàiz, director del Centro, que ha
contado con 22 asistentes. Por otro, el sábado 15 de junio, con la asociación La Sagrera
es mou, a cargo del experto Rafael Claveria, que ha tenido 32 asistentes.
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A més a més, durant aquest mes de juny, s’han fet sengles visites guiades al Palau
Montaner -paral·leles a les Setmanes d’Arquitectura -, que ha sumat un total de 54
persones. D’una banda, el dissabte 8 de juny, amb el Centre d’Estudis Domenèch i
Montaner (CEDIM) de Canet de Mar, a càrrec de Carles Sàiz, director del Centre, que ha
tingut 22 assistents. De l’altre, el dissabte 15 de juny, amb l’associació La Sagrera es
mou, a càrrec de l’expert Rafael Claveria, que ha tingut 32 assistents.
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Finalmente, los vídeos producidos este año con motivo del festival han sido, por un
lado, "Alejandro de la Sota y el poblado de colonización de Gimenells". Véase el video:
https://www.youtube.com/watch?v=m4k4yxSRfQA. Lo hemos producido con Mercè
Bosch Roma, con quien hemos coronado felizmente un proceso iniciado en noviembre
de 2022. Este vídeo ha tenido hasta la fecha 82 visionados

Por otro lado, hemos producido también el vídeo "Visita al edificio de la Delegación en
Cataluña de la AEMET" https://www.youtube.com/watch?v=RK55idR1TGo Es un vídeo
sobre el edificio, sede de un organismo de la Administración General del Estado, dentro
de nuestro Canal de Arquitectura, de Joan Falgueras Font, dentro del contexto del
recorrido profesional y vital de Alvaro Siza Vieira. El edificio es obra de Alvaro Siza Vieira,
con la colaboración del arquitecto Joan Falgueras Font y la ingeniería Torroja. Este
vídeo ha tenido hasta la fecha 114 visionados.
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Finalment, els vídeos produïts enguany amb motiu del festival han estat, duna banda,
“Alejandro de la Sota i el poblat de colonització de Gimenells”. Vegeu-ne el video:
https://www.youtube.com/watch?v=m4k4yxSRfQA  L'hem produït amb Mercè Bosch
Roma, amb qui hem coronat feliçment un procés iniciat el novembre de 2022. Aquest
vídeo ha tingut fins a la data 82 visionats

D’altra banda, hem produït també el vídeo “Visita a l'edifici de la Delegació a
Catalunya de l'AEMET” https://www.youtube.com/watch?v=RK55idR1TGo És un vídeo
sobre l'edifici, seu d’un organisme de l’Administració General de l’Estat, dins el nostre
Canal d'Arquitectura, de Joan Falgueras Font, dins el context del recorregut
professional i vital d'Alvaro Siza Vieira. L'edifici és obra d'Alvaro Siza Vieira, amb la
col·laboració de l'arquitecte Joan Falgueras Font i l'enginyeria Torroja. Aquest vídeo ha
tinguts fins a la data 114 visionats.

https://www.youtube.com/watch?v=m4k4yxSRfQA
https://www.youtube.com/watch?v=RK55idR1TGo
https://www.youtube.com/watch?v=m4k4yxSRfQA
https://www.youtube.com/watch?v=RK55idR1TGo
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El pasado 9 julio se mantuvo un encuentro con el sector cárnico exportador a través
de la “Jornada Internacional de FECIC” (Federación Empresarial de Carnes e
Industrias Cárnicas),  en la sede de la Dirección Provincial de Barcelona del Instituto
Nacional de la Seguridad Social.

El objetivo de la jornada fue abordar, desde diferentes puntos de vista, la situación del
sector cárnico y de la exportación a terceros países, así como las perspectivas de
futuro ante los diferentes retos en los que actualmente se está moviendo el sector.

La ponencias impartidas abarcaron la perspectiva del sector cárnico por parte de las
dos interprofesionales, PROVACUNO e INTERPORC, a través de sus respectivos
directores de Internacional, el Sr. José Ramón Godoy y Sr. Daniel de Miguel
respectivamente, así como la perspectiva de la administración, con la intervención
del Subdirector General de Comercio Internacional de Mercancías de la Secretaría de
Estado de Comercio, Sr. Daniel Cascales, del Subdirector General de Acuerdos
Sanitarios y Control en Frontera del MAPA, Sr. Emilio García Muro, del Director del Área
de Agricultura y Pesca en Cataluña, Sr. José Luis Guarga y la Coordinadora Regional
de Sanidad Animal, Sra. Sandra Borjabad, por parte de la Delegación del Gobierno en
Cataluña.

A la jornada asistieron más de 60 representantes de la industria cárnica, lo que
permitió abrir un debate en torno al presente y futuro de este potente sector
exportador en Cataluña.

El acto fue presentado por el Presidente de la Federación Empresarial de Carnes e
Industrias Cárnicas (FECIC), Sr. Josep Solà y la clausura del mismo correspondió al
Secretario General de la Delegación del Gobierno en Cataluña, Sr. Simón Pérez.
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El passat 9 juliol es va mantenir una trobada amb el sector càrnic exportador a la
“Jornada Internacional de FECIC” (Federació Empresarial de Carns i Indústries
Càrniques), a la seu de la Direcció Provincial de Barcelona de l'Institut Nacional de la
Seguretat Social.

L'objectiu de la jornada va ser abordar, des de diferents punts de vista, la situació del
sector càrnic i de l'exportació a tercers països, així com les perspectives de futur
davant els diferents reptes en què actualment s'està movent el sector.

La ponències impartides van abastar la perspectiva del sector càrnic per part de les
dues organitzzcions interprofessionals, PROBOVÍ i INTERPORC, a través dels seus
respectius directors d'Internacional, el Sr. José Ramón Godoy i Sr. Daniel de Miguel
respectivament, així com la perspectiva de l'Administració, amb la intervenció del
Subdirector General de Comerç Internacional de Mercaderies de la Secretaria d'Estat
de Comerç, Sr. Daniel Cascales, del Subdirector General d'Acords Sanitaris i Control en
Frontera del MAPA, Sr. Emilio García Muro, del Director de l'Àrea d'Agricultura i Pesca a
Catalunya, Sr. José Luis Guarga i la Coordinadora Regional de Sanitat Animal, Sra.
Sandra Borjabad, per part de la Delegació del Govern a Catalunya.

A la jornada van assistir més de 60 representants de la indústria càrnica, la qual cosa
va permetre obrir un debat entorn del present i futur d'aquest potent sector
exportador a Catalunya.

L'acte va ser presentat pel President de la Federació Empresarial de Carns i Indústries
Càrniques (FECIC), Sr. Josep Solà i la clausura del mateix va correspondre al Secretari
General de la Delegació del Govern a Catalunya, Sr. Simón Pérez.
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Entre los 9 premios otorgados por el Consejo Superior del Colegio de Arquitectos de
España (CSCAE), en la edición de 2024, ha habido 2 para colaboradores del Área de
Fomento de la Delegación del Gobierno en Cataluña.
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Entre els 9 premis atorgats pel Consell Superior del Col·legi d’Arquitectes d’Espanya
(CSCAE), en l’edició del 2024, n’hi ha hagut 2 per a col·laboradors de l’Àrea de Foment
de la Delegació del Govern a Catalunya. 

Por un lado, Josep Llinàs ha recibido la medalla de oro de la ARQUITECTURA 2024.
Véase el vídeo producido por el Área en 2021 en el que Llinàs habla del arquitecto
Alejandro de la Sota, autor de la Subdelegación del Gobierno en Tarragona:  (enlace).

D’una banda, Josep Llinàs ha rebut la medalla d'or de l'ARQUITECTURA 2024. Vegeu el
vídeo produït per l’Àrea el 2021 en què Llinàs parla de l’arquitecte Alejandro de la Sota,
autor de la Subdelegació del Govern a Tarragona: (enllaç).

https://www.youtube.com/watch?v=9NUhugzN9Ms
https://www.youtube.com/watch?v=9NUhugzN9Ms
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“EL CONSELL SUPERIOR DE COL·LEGIS D’ARQUITECTURA
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La Fundación Alejandro de la Sota ha recibido el premio "Arquitecto Lluís Comerón
Graupera". Véase el vídeo sobre el "Gobierno civil de Tarragona" que producido por el
Área en 2021 con la colaboración de la Fundación Alejandro de la Sota: (enlace). 

Con el premio, el CSCAE ha querido reconocer “el compromiso ético de la Fundación
con la defensa de los valores de la arquitectura española de la Modernidad, a través
de la conservación y difusión del legado del extraordinario arquitecto que le da
nombre y, también, de otros grandes arquitectos españoles de la segunda mitad del
siglo XX”.

El Jurat ha valorat en Llinàs "la seva obra serena, la seva intervenció valuosa en
arquitectures existents i l'atenció a la qualitat de l'entorn urbà, referències actuals de
les quals és precursor". Ha ressaltat, especialment, que la qualitat de la seva obra
transmet a les noves generacions “valors permanents, útils per a la societat”,
ressaltant un “treball docent entès com a professió i la professió com una acadèmia
en si”. Josep Llinàs ha fet un discurs d'agraïment on ha esmentat i explicant anècdotes
dels quatre grans arquitectes que han estat la seva referència. José Antonio Coderch,
Rafael Moneo, Alexandre de la Sota i Josep Maria Jujol.

El Jurado ha valorado en Llinàs "su obra serena, su valiosa intervención en
arquitecturas existentes y la atención a la calidad del entorno urbano, referencias
actuales de las que es precursor". Resaltó, especialmente, que la calidad de su obra
transmite a las nuevas generaciones "valores permanentes, útiles para la sociedad",
resaltando un "trabajo docente entendido como profesión y la profesión como una
academia en sí". Josep Llinàs ha hecho un discurso de agradecimiento en el que ha
mencionado y explicando anécdotas de los cuatro grandes arquitectos que han sido
su referencia: José Antonio Coderch, Rafael Moneo, Alejandro de la Sota y Josep Maria
Jujol.

La Fundació Alejandro de la Sota hi ha rebut el premi “Arquitecte Lluís Comerón
Graupera”. Vegeu el vídeo sobre el "Gobierno civil de Tarragona" que produït per l’Àrea
el 2021 amb la col·laboració de la Fundació Alejandro de la Sota: (enllaç). 

Amb el premi, el CSCAE ha volgut reconèixer “el compromís ètic de la Fundació amb la
defensa dels valors de l'arquitectura espanyola de la Modernitat, a través de la
conservació i la difusió del llegat de l'extraordinari arquitecte que li dona nom i, també,
d’altres grans arquitectes espanyols de la segona meitat del segle XX”.

https://www.youtube.com/watch?v=yAa72pVifYk
https://www.youtube.com/watch?v=yAa72pVifYk
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El Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE) es el organismo
que reúne a todos los Colegios para la consecución de las finalidades de interés
común general. Asimismo, es el órgano de representación de los Colegios y de la
profesión frente a las corporaciones públicas y privadas, y frente a los organismos
internacionales, y última instancia de recurso en vía corporativa (aplicación de la
Deontología profesional).

El Área de Fomento ha colaborado con el CSCAE desde el año 2019, especialmente
con el director en la época, Lluís Comerón, con quien ya había colaborado cuando
éste fue decano del Colegio de Arquitectos de Cataluña (COAC). En 2020 el Área
participa en uno de los seminarios del proyecto estratégico del CSCAE: "Observatorio
2030", con la ponencia "La Baukultur como marco de referencia, identidad y cultura".
La colaboración continúa con la nueva directora, Marta Vall-llossera, en particular
últimamente en lo que se refiere al proyecto de Nueva Bauhaus Europea de la
Comisión Europea.

El Consell Superior dels Col·legis d'Arquitectes d'Espanya (CSCAE) és l'organisme que
reuneix tots els Col·legis per a la consecució de les finalitats d'interès comú general. Així
mateix, és l'òrgan de representació dels Col·legis i de la professió davant les
corporacions públiques i privades, i davant els organismes internacionals, i última
instància de recurs en via corporativa (aplicació de la Deontologia professional).

L’Àrea de Foment ha col·laborat amb el CSCAE des de l’any 2019, especialment amb el
director a l’època, Lluís Comerón, amb qui ja havia col·laborat quan aquest va ser
degà del Col·legi d’Arquitectes de Catalunya (COAC). El 2020 l’Àrea participa en un
dels seminaris del projecte estratègic del CSCAE: “Observatori 2030”, amb la ponència
“La Baukultur como marco de referencia, identidad y cultura”. La col·laboració
continua amb la nova directora, Marta Vall-llossera, en particular darrerament pel que
fa al projecte de Nova Bauhaus Europea de la Comissió Europea.
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IGUALTAT:
“NOVES ACTUACIONS EN MATÈRIA D'IGUALTAT“

IGUALDAD:
“NUEVAS ACTUACIONES EN MATERIA DE IGUALDAD“ 
A lo largo del mes de julio, se ha enviado a todo el personal de la Subdelegación del
Gobierno en Barcelona una encuesta de Igualdad al objeto de conocer la opinión y la
realidad del valor de la Igualdad en nuestra organización y recoger las sugerencias y
aportaciones que el personal participante quiera hacer llegar. 

Tal como se planteó para la reciente Encuesta de clima laboral, se trata de un formulario
totalmente anónimo cuyas respuestas son recogidas y consolidadas para llevar a cabo
el posterior trabajo de análisis de los datos obtenidos. 

Se ha preguntado sobre cuestiones relacionadas con la conciliación, la igualdad de
oportunidades, situaciones de desigualdad o de acoso, lenguaje inclusivo o las acciones
que puedan ser necesario desarrollar. Con la información recogida, se realizará y
publicará un informe y se llevarán a cabo las acciones correspondientes. En este sentido,
se compartirá también la información recogida con las organizaciones sindicales en
una reunión al efecto para contar también con sus aportaciones en Igualdad. 

Recordar también que en la Intranet de la Subdelegación del Gobierno se encuentra un
espacio específico de Igualdad (link), en el que se recoge y publica periódicamente los
boletines de Igualdad que edita el Ministerio de igualdad y otros documentos, como la
Guía de Lenguaje Inclusivo de la Delegación del Gobierno en Cataluña. 

En el epígrafe de “Documentos y Acciones DG” (link), se encuentra disponible la relación
de acciones de Igualdad que se están llevando a cabo en esta Delegación, la fecha de
su puesta en marcha o estado de situación con la finalidad de dar conocimiento y
transparencia a la igualdad en nuestra organización y publicar novedades. 

A modo de ejemplo esta misma semana se ha publicado información de las vigentes
medidas de conciliación familiar (link).

Al llarg del mes de juliol, s'ha adreçat a tot el personal de la Subdelegació del Govern a
Barcelona una enquesta d'Igualtat a fi de conèixer l'opinió i la realitat del valor de la
Igualtat a la nostra organització i amb la finalitat de recollir els suggeriments i
aportacions que el personal participant faci arribar.

Tal com es va fer a la recent Enquesta de clima laboral, es tracta d'un formulari
totalment anònim les respostes del qual són recollides i consolidades per a dur a terme
el posterior treball d'anàlisi de les dades obtingudes.

S'ha demanat sobre qüestions relacionades amb la conciliació, la igualtat d'oportunitats,
situacions de desigualtat o d'assetjament, llenguatge inclusiu o accions que puguin ser
necessari desenvolupar. Amb la informació recollida, es realitzarà i publicarà un informe i
es duran a terme les accions corresponents. En aquest sentit, es compartirà també la
informació recollida amb les organitzacions sindicals en una reunió per tal de comptar
també amb les seves aportacions en Igualtat.

Recordar també que a la Intranet de la Subdelegació del Govern es troba un espai
específic d'Igualtat (link), en què es recull i publica periòdicament els butlletins d'Igualtat
que edita el Ministeri d'igualtat o altres documents, com la Guia de Llenguatge Inclusiu
de la Delegació del Govern a Catalunya.

A l'epígraf de “Documents i Accions DG” (link), es troba disponible la relació d'accions
d'Igualtat que s'estan duent a terme en aquesta Delegació, la data de la seva posada en
marxa o estat de situació amb la finalitat de donar coneixement i transparència a la
igualtat en la nostra organització. 

A tall d´exemple, aquesta mateixa setmana s´ha donat publicitat de las actuals mesures
de conciliació familiar (link).

https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/igualdad1
https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/acciones-y-documentacion-igualdad-dg
https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/medidas-de-conciliacion
https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/igualdad1
https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/acciones-y-documentacion-igualdad-dg
https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/medidas-de-conciliacion
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MTN25, acrónimo de Mapa Topográfico Nacional 1:25 000, es el conjunto de datos
geográficos, producidos por el Instituto Geográfico Nacional (IGN), que conforman el
Mapa Topográfico Nacional de España, escala 1:25.000, que se obtiene por procesos
directos de observación y medición de la superficie terrestre. Constituye, junto con el
MTN50, la cartografía básica oficial de España.
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La escala es la relación de proporción entre las dimensiones reales de un objeto y las
del dibujo que lo representa. Por ejemplo, si una escala indica una proporción 1:25 000
significa que un centímetro del mapa representa 25 000 cm (250 metros) en la
realidad.

MTN25, acrònim de Mapa Topogràfic Nacional 1:25 000, és el conjunt de dades
geogràfiques, produïdes per l'Institut Geogràfic Nacional (IGN), que conformen el
Mapa Topogràfic Nacional d'Espanya, escala 1:25.000, que s'obté mitjançant processos
directes d’observació i mesurament de la superfície terrestre. Constitueix juntament
amb el MTN50 la cartografia bàsica oficial d'Espanya.

L'escala és la relació de proporció entre les dimensions reals d’un objecte i les del
dibuix que el representa. Per exemple, si una escala indica una proporció 1:25 000
significa que un centímetre del mapa representa 25 000 cm (250 metres) a la realitat.
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La Ley 7/1986 de Ordenación de la Cartografía establece, en su artículo 6, la
competencia del Estado a través del Instituto Geográfico Nacional (IGN) en «... la
formación y conservación de las series cartográficas a escala 1:25.000 y 1:50.000 que
constituyen el Mapa Topográfico Nacional»

<<Continúa>> <<Continua>>
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Desde finales del año pasado se está renovando el Mapa Topográfico Nacional a
escala 1:25.000 (MTN25) en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Cataluña. El
Servicio Regional en Cataluña ha colaborado con los servicios centrales en trabajos
de control de calidad de los mapas y, también, en consultas y comprobación de
toponimias y en asesoramientos en materias de vías de comunicación e
infraestructuras. 

La Llei 7/1986 d'Ordenació de la Cartografia estableix, a l'article 6, la competència de
l'Estat a través de l'Instituto Geográfico Nacional (IGN) a «... la formació i conservació
de les sèries cartogràfiques a escala 1:25.000 i 1:50.000 que constitueixen el Mapa
Topogràfic Nacional»

Des de finals de l'any passat s'està renovant el Mapa Topogràfic Nacional a escala
1:25.000 (MTN25) a l'àmbit de la Comunitat Autònoma de Catalunya. El Servei Regional
de l’Instituto a Catalunya ha col·laborat amb els serveis centrals en treballs de control
de qualitat dels mapes i també en consultes i comprovació de toponímies i en
assessoraments en matèries de vies de comunicació i infraestructures.
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La formación de la serie MTN25 comenzó en 1975 y se concibió como una serie
complementaria al MTN50 y limitada a zonas de especial interés: periferia costera,
áreas fronterizas y grandes núcleos urbanos. A partir de 1980 pasó a considerarse
como una serie de recubrimiento total del Estado, cuya producción se efectuaba
mediante técnicas clásicas. A partir de 1985 se inició su informatización, proceso que
culminó en 1994, año en el que el MTN25 se convirtió en una serie totalmente digital.

<<Continúa>> <<Continua>>
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LLos mapas se pueden adquirir en las dependencias del Servicio Regional del Instituto
Geográfico Nacional en formato papel en el edificio de la Calle Bergara por un importe
de 3,50€. También se pueden obtener de forma gratuita en versión digital en el Centro
de Descargas del IGN: (enlace).                                          : 

Els mapes es poden adquirir a les dependències del Servei Regional de l'Institut
Geogràfic Nacional en format paper a l'edifici del Carrer Bergara per un import de
3,50€. També es poden obtenir de forma gratuïta en versió digital al Centre de
Descàrregues de l'IGN:  (enlace).                                          : 

La formació de la sèrie MTN25 va començar el 1975 i es va concebre com una sèrie
complementària al MTN50 i limitada a zones d'especial interès: perifèria costanera,
àrees frontereres i grans nuclis urbans. A partir del 1980 va passar a considerar-se
com una sèrie de recobriment total de l'Estat, la producció del qual s'efectuava
mitjançant tècniques clàssiques. A partir del 1985 es va iniciar la seva informatització,
procés que va culminar el 1994, any en què el MTN25 es va convertir en una sèrie
totalment digital.

https://centrodedescargas.cnig.es/CentroDescargas/index.jsp
https://centrodedescargas.cnig.es/CentroDescargas/index.jsp


índice
índex 17

Ahora, desde noviembre de 2023 se han editado 184 nuevas hojas de MTN25 en
Cataluña, lo que supone más de la mitad de las que cubren el territorio catalán. La
mayoría de estas hojas del mapa ahora renovadas tenían una antigüedad de cerca
de 10 años, ya que las anteriores fueron editadas entre 2013 y 2014.

De acuerdo con la planificación de producción cartográfica del IGN se está trabajando
en la renovación del resto de hojas del MTN25 en Cataluña, lo que se espera concluir
durante este mismo año. 

Para finalizar, desde el Área de Cartografía Temática de la Subdirección General de
Cartografía y Observación del Territorio se está trabajando en la renovación de otros
mapas del territorio catalán, tales como los mapas provinciales a escala 1:200.000, el
autonómico y el mapa autonómico en relieve y, también, en un nuevo mapa de los
Pirineos y su versión en relieve. Desde el Servicio Regional también se está
colaborando en estas labores. Todos estas nuevas ediciones y nuevos productos se
espera que empiecen a publicarse a lo largo de este año.

FOMENTO:-CONTINUACIÓN
“EL INSTITUTO GEOGRÁFICO NACIONAL LLEVA A CABO LA
RENOVACIÓN DE LOS MAPAS -MTN25- DE CATALUNYA”

FOMENT:-CONTINUACIÓ
“L'INSTITUTO GEOGRÁFICO NACIONAL EMPRÈN LA
RENOVACIÓ DELS MAPES -MTN25- DE CATALUNYA”

Ara, des del novembre del 2023, s'han editat 184 nous fulls de MTN25 a Catalunya, fet
que suposa més de la meitat dels que cobreixen el territori català. La majoria d'aquests
fulls del mapa ara renovats tenien una antiguitat de prop de 10 anys, ja que els
anteriors van ser editats entre el 2013 i el 2014.

D'acord amb la planificació de producció cartogràfica de l'IGN s'està treballant en la
renovació de la resta de fulls del MTN25 a Catalunya, cosa que s'espera concloure
aquest any mateix.

Per finalitzar, l'Àrea de Cartografia Temàtica de la Subdirecció General de Cartografia i
Observació del Territori, està treballant en la renovació d'altres mapes del territori
català, com ara els mapes provincials a escala 1:200.000, l'autonòmic i el mapa
autonòmic amb relleu i, també, en un nou mapa dels Pirineus i la seva versió amb
relleu. Des del Servei Regional també s'està col·laborant amb aquestes tasques. Totes
aquestes noves edicions i nous productes s'espera que es comencin a publicar durant
aquest any.
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QUALITAT:
“RESULTAT SEMESTRAL DELS COMPROMISOS DE LA
CARTA DE SERVEIS DE LA SUBDELEGACIÓ DEL GOVERN A
CATALUNYA”

CALIDAD:
“RESULTADO SEMESTRAL DE LOS COMPROMISOS DE LA
CARTA DE SERVICIOS DE LA SUBDELEGACIÓN DEL
GOBIERNO EN CATALUÑA“

<<Continúa>> <<Continua>>

La Subdelegación del Gobierno en Cataluña cumple para el primer semestre del 2024
con la mayoría de los compromisos adquiridos en la carta de servicios de la Delegación
del Gobierno 2023-2026.

Con fecha 16 de julio se reunió la Comisión de Seguimiento de la Carta de Servicios,
siguiendo lo establecido en el Plan de Seguimiento y Actualización de la Carta de
Servicios 2023-2026, para analizar el resultado semestral.

Los compromisos que la Delegación del Gobierno en Cataluña y la Subdelegación del
Gobierno en Barcelona han adquirido en relación con los servicios que presta son de dos
tipos: 

Compromisos de procedimiento, relacionados con los plazos de respuesta y
tramitación de los servicios prestados. 
Compromisos de información, reduciendo los tiempos de respuesta a las consultas
y escuchando e informando a la ciudadanía a través de las nuevas tecnologías.

La Subdelegació del Govern a Catalunya compleix en aquest primer semestre del 2024
amb la majoria dels compromisos adquirits a la carta de serveis de la Delegació del
Govern 2023-2026.

El passat 16 de juliol es va reunir la Comissió de Seguiment de la Carta de Serveis, seguint
el que s'estableix al Pla de Seguiment i Actualització, per tal d´analitzar el resultat
semestral.

Els compromisos que la Delegació del Govern a Catalunya i la Subdelegació del Govern
a Barcelona han adquirit en relació amb els serveis que presta són de dos tipus:

Compromisos de procediment, relacionats amb els terminis de resposta i tramitació
dels serveis oferits.
Compromisos d'informació, reduint els temps de resposta a les consultes i
sol.licituds d ínformació de la ciutadania a través de les noves tecnologies.

https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/documents/73201/2133669/catalunabarcelonacartadeservicioscastellano/fc2cffa2-147d-40ff-bfa0-20b9dbdb44a4
https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/documents/73201/2133669/catalunabarcelonacartadeserveiscatala20232026/fb78215a-b282-4e89-95e4-580e9ffbd682
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CALIDAD:-CONTINUACIÓN
“RESULTADO SEMESTRAL DE LOS COMPROMISOS DE LA
CARTA DE SERVICIOS DE LA SUBDELEGACIÓN DEL
GOBIERNO EN CATALUÑA“

En este primer semestre, de los 16 compromisos de procedimiento adquiridos por las
diferentes áreas y servicios, 13 de ellos han alcanzado un cumplimiento situado entre el
95% y 100%.

En cuanto a los compromisos de información, los 2 establecidos consiguen el 100% del
objetivo.

El balance es muy positivo. En el apartado de incumplimientos, se ha tenido presente en
un caso, la dependencia de informes externos y en otros dos objetivos, que estos se han
visto resentidos por los cambios producidos en el personal de la unidad compromisaria.

Podéis encontrar la información que se va publicando de forma periódica sobre el grado
de cumplimiento de los compromisos adquiridos en la carta de servicios,  así como del
resto de los objetivos establecidos en el apartado Observatorio de Calidad de nuestra
Intranet.

QUALITAT:-CONTINUACIÓ
“RESULTAT SEMESTRAL DELS COMPROMISOS DE LA
CARTA DE SERVEIS DE LA SUBDELEGACIÓ DEL GOVERN A
CATALUNYA”

En aquest primer semestre, dels 16 compromisos de procediment adquirits per les
diferents Àrees i serveis, 13 d'ells han aconseguit un compliment situat entre el 95% i
100%.

Quant  als compromisos d'informació, els  dos   establerts  aconsegueixen  el   100%  de
ĺ objectiu. 

El balanç és molt positiu. A ĺ apartat d íncompliments, s´ha tingut present en un cas, la
dependencia d ínformes externs i en altres dos objectius, que aquests s'han vist
ressentits pels canvis produïts en el personal de la unitat compromissària.

Podeu trobar la informació que es va publicant de manera periòdica sobre el grau de
compliment dels compromisos adquirits a la carta de serveis, així com de la resta dels
objectius establerts a ĺ apartat Observatori de Qualitat de la nostra Intranet.

https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/observatorio-de-calidad
https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/observatorio-de-calidad
https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/observatorio-de-calidad
https://intranetddgg.delegaciondelgobierno.gob.es/group/sdg_barcelona/observatorio-de-calidad
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PUNT DE CONTROL FRONTERER:
"ES COMPLETEN AUTORITZACIONS DE CENTRES
D'INSPECCIÓ PCF AEROPORT“

PUESTO DE CONTROL FRONTERIZO:
"SE COMPLETAN AUTORIZACIONES DE CENTROS DE
INSPECCIÓN PCF AEROPUERTO“

El pasado 9 de julio culminó el proceso designación de instalaciones de control de
mercancías en el Puesto de Control Fronterizo de Barcelona Aeropuerto. 

Desde el pasado mes de enero, determinadas instalaciones del aeropuerto para realizar
las inspecciones de vegetales y de productos de origen no animal no destinados al
consumo humano en la terminal WFS, habían sido suspendidas para realizar una serie
de obras y modificaciones significativas en la estructura y flujos de forma que se
adapten a las exigencias de la normativa comunitaria. 

A raíz de ese proceso y tras sucesivas visitas de las responsables técnicas de los
servicios de sanidad vegetal y animal, y tras el visto bueno del Ministerio de Agricultura y
Comisión Europea, el PCF del aeropuerto, recupera la autorización tanto para
exportación como para la importación de vegetales en las dos principales empresas de
logística aeroportuarias (WFS y Swissport). E igualmente en el caso del control a
productos de origen animal no destinados al consumo humano se recuperan las
designaciones para este tipo de mercancías. 

El passat 9 de juliol va culminar el procés designació d'instal·lacions de control de
mercaderies en el Lloc de Control Fronterer de Barcelona a ĺ Aeroport. 

Des del passat mes de gener, algunes instal·lacions de l'aeroport en què es duien a
temer les inspeccions de vegetals i de productes d'origen no animal no destinats al
consum humà a la terminal WFS, havien estat suspeses a ĺ objecte de realitzar una sèrie
d'obres i modificacions significatives en l'estructura i fluxos, de forma que s'adaptessin a
les exigències de la normativa comunitària. 

Arran d'aquest procés i després de successives visites de les responsables tècniques
dels serveis de sanitat vegetal i animal, i amb el vistiplau del Ministeri d'Agricultura i
Comissió Europea, el PCF de l'aeroport, recupera l'autorització tant per a exportació com
per a la importació de vegetals a les dues principals empreses de logística
aeroportuàries (WFS i Swissport). A més a més, en el cas del control a productes d'origen
animal no destinats al consum humà, es recuperen les designacions per a aquesta
mena de mercaderies.
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TREBALL:
“REUNIÓ ORDINÀRIA TRIMESTRAL DEL PLE DEL COMITÈ DE
SEGURETAT I SALUT PROVINCIAL DE LA AGE A
BARCELONA“

TRABAJO:
“REUNIÓN ORDINARIA TRIMESTRAL DEL PLENO DEL
COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD PROVINCIAL DE LA AGE
EN BARCELONA“

El jueves 11 de julio, a las 11:30 horas, se celebró el tercer Pleno del Comité de Seguridad y
Salud de la AGE en Barcelona del año 2024, excepcionalmente en la sede de la Dirección
Provincial del INSS. El punto principal del orden del día consistió en una exposición, por
parte del asesor del Pleno (el representante del Centro Nacional de Condiciones de
Trabajo, Josep Zugasti) relativa a la cuestión de la perspectiva de género en la
prevención de riesgos laborales. La exposición se realizó a petición de los Delegados de
Prevención.

Asimismo, se trató la ausencia de avances en la aplicación del Protocolo de actuación
frente al acoso sexual y al acoso por razón de sexo en el ámbito de la AGE y de sus
organismos públicos por parte de los diferentes Ministerios, tal como expusieron los
representantes de los organismos en el Pleno, y a pesar de que el propio Real Decreto
247/2024 que lo desarrolla concede un plazo de 6 meses desde su publicación para
hacerlo, que finaliza pues en el mes de septiembre. En este sentido, y a modo de ejemplo,
todavía no se ha establecido quiénes ejercerán la figura de “Asesores confidenciales”
que exige la citada normativa.

Finalmente, se inquirió a los Delegados de Prevención acerca de la situación de la
consulta que realizaron a la Dirección General de la Función Pública relativa al número
de miembros que componen el Comité, exponiendo éstos no hacer recibido respuesta al
respecto todavía. 

El dijous 11 de juliol, a les 11.30 hores, es va celebrar el tercer Ple del Comitè de Seguretat i
Salut de la AGE a Barcelona de l'any 2024, excepcionalment en la seu de la Direcció
Provincial de l'INSS. El punt principal de l'ordre del dia va consistir en una exposició, per
part de l'assessor del Ple (el representant del Centre Nacional de Condicions de Treball,
Josep Zugasti) relativa a la qüestió de la perspectiva de gènere en la prevenció de riscos
laborals. L'exposició es va realitzar a petició dels Delegats de Prevenció.

Així mateix, es va tractar l'absència d'avanços en l'aplicació del Protocol d'actuació
enfront de l'assetjament sexual i a l'assetjament per raó de sexe en l'àmbit de la AGE i
dels seus organismes públics per part dels diferents Ministeris, tal com van exposar els
representants dels organismes en el Ple, i a pesar que el mateix Reial decret 247/2024
que el desenvolupa concedeix un termini de 6 mesos des de la seva publicació per a fer-
ho, que finalitza doncs el mes de setembre. En aquest sentit, i a tall d'exemple, encara no
s'ha establert qui exercirÀ la figura "d´Assessors confidencials que exigeix la citada
normativa.

Finalment, es va inquirir als delegats de prevenció sobre la situació de la consulta que
van realitzar a la Direcció General de la Funció Pública relativa al nombre de membres
que componen el Comitè, exposant aquests no fer rebut resposta sobre aquest tema
encara.
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PUNT DE CONTROL FRONTERER:
"REUNIONS AMB GRUPS DE TREBALL D'AUTORITAT
PORTUÀRIA I AENA – PCF“

PUESTO DE CONTROL FRONTERIZO:
“REUNIONES CON GRUPOS DE TRABAJO DE AUTORIDAD
PORTUARIA Y AENA – PCF“

<<Continúa>> <<Continua>>

Los servicios de inspección en frontera participan de forma periódica en una serie de
grupos de trabajo que realizan reuniones para valorar y mejorar las operativas en los
dos ámbitos principales de actuación: puerto y aeropuerto.

En el mes de julio, desde el PCF y las Área de Sanidad y Agricultura participamos en los
dos principales grupos de trabajo.

Por una parte en 9 de julio, los/las responsables de los SIF asistimos a reunión que se
viene celebrando periódicamente para la mejora de la carga aérea del aeropuerto de
Barcelona. Participó además de AENA como responsable y organizador, el COACAB,
ATEIA-OLTRA, y los responsables de las dos principales empresa de Handling (WFS y
Swissport). Se trataron temas relacionados con la agilización de procedimientos de
carga – descarga de camiones en la recogida de mercancías de
importación/exportación y la problemática general de la logística con los transportistas
en una instalación como un aeropuerto. 

En lo relativo al PCF se comentó la posibilidad de establecer franjas horarias bien
definidas para la realización de las inspecciones. Así, por parte de las empresas de
handling han instaurado un sistema de doble comunicación con los operadores para la
organización de los posicionados en el nuevo PCF.

Els serveis d'inspecció en frontera participen de manera periòdica en una sèrie de grups
de treball que duen a terme reunions per tal de valorar i millorar les operatives en els dos
àmbits principals d'actuació: port i aeroport.

El mes de juliol, des del PCF i les Àrea de Sanitat i Agricultura participem en els dos
principals grups de treball.

D'una banda el 9 de juliol, els responsables dels SIF assistim a reunió que se celebra
periòdicament per a la millora de la càrrega aèria de l'aeroport de Barcelona. Va
participar a més d'AENA com a responsable i organitzador, el COACAB, ATEIA-OLTRA, i els
responsables de les dues principals empreses de Handling (WFS i Swissport). Es van
tractar temes relacionats amb l'agilitació de procediments de càrrega – descarrega de
camions en la recollida de mercaderies d'importació/exportació i la problemàtica
general de la logística amb els transportistes en una instal·lació com un aeroport. 

Quant al PCF es va comentar la possibilitat d'establir franges horàries ben definides per a
la realització de les inspeccions. Així, per part de les empreses de handling han instaurat
un sistema de doble comunicació amb els operadors per a l'organització dels
posicionats en el nou PCF.
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PUESTO DE CONTROL FRONTERIZO:-CONTINUACIÓN
“REUNIONES CON GRUPOS DE TRABAJO DE AUTORIDAD
PORTUARIA Y AENA – PCF“

Así mismo, el día 18 de julio, participamos en el Fòrum Télematic donde además de los
SIF, participa la Aduana marítima, Capitanía marítima, la marca de calidad de la APB, las
terminales de contenedores, Transitarios, Cargadores, COACAB y empresas
transportistas. 

En esta jornada se comentaron aspectos relacionados con los servicios de guardia de la
Aduana, intercambios documentales en el presente y futuro proyecto de transporte por
ferrocarril y se expuso las cuestiones relacionadas con los anuncios de posibles reformas
en la organización de los SIF. 

Adicionalmente, el día 19 de julio también participamos en el Consejo Rector de la
Comunidad Portuaria, donde se explican las principales actividades y situación del
conjunto de la comunidad portuaria: tráficos, evolución, iniciativas. En esta ocasión con
especial relevancia de la Copa América que se celebra entre agosto y octubre en
Barcelona.

PUNT DE CONTROL FRONTERER:-CONTINUACIÓ
"REUNIONS AMB GRUPS DE TREBALL D'AUTORITAT
PORTUÀRIA I AENA – PCF“

Així mateix, el dia 18 de juliol, vàrem participar al Fòrum Télematic on a més dels SIF
participa la Duana marítima, Capitania marítima, la marca de qualitat de la APB, les
terminals de contenidors, Transitaris, Carregadors, COACAB i empreses transportistes. 

En aquesta jornada es van comentar aspectes relacionats amb els serveis de guàrdia
de la Duana, intercanvis documentals en el present i futur projecte de transport per
ferrocarril i es van exposar les qüestions relacionades amb els anuncis de possibles
reformes en l'organització dels SIF.

Addicionalment, el dia 19 de juliol també vàrem participar en el Consell Rector de la
Comunitat Portuària, on s'expliquen les principals activitats i situació del conjunt de la
comunitat portuària: trànsits, evolució, iniciatives. En aquesta ocasió amb especial
rellevància de la Copa Amèrica que se celebrarà entre els mesos d´agost i octubre a
Barcelona.
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GESTIÓ ECONÒMICA:
"NOU CONTRACTE DE MANTENIMENT INTEGRAL A LA
DELEGACIÓ DEL GOVERN A CATALUNYA“

GESTIÓN ECONÓMICA:
"NUEVO CONTRATO DE MANTENIMIENTO INTEGRAL EN LA
DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN CATALUÑA“

La Delegación del Gobierno en Cataluña ha formalizado el nuevo contrato de
mantenimiento integral de nuestros edificios, que ha entrado en vigor el día 18 de julio de
2024, por importe de 138.264,66 euros, IVA incluido, y una duración de un año,
prorrogable por otro año adicional.

El objeto del contrato es el servicio de mantenimiento preventivo, correctivo y legal, así
como la gestión técnica necesaria para garantizar la mejor conservación de los edificios
y la adecuación de dichas instalaciones a las necesidades funcionales que en todo
momento demande la Delegación del Gobierno. 

Se trata del segundo contrato de esta naturaleza celebrado por la Delegación del
Gobierno (el primero abarcó el periodo 2022-2024) y ha permitido una mayor agilidad
en la respuesta a las diferentes incidencias en materia de mantenimiento que pueden
ocurrir en nuestros edificios, al centralizar en una única empresa la gestión de todas
ellas.

La empresa adjudicataria ha sido nuevamente ACIERTA ASISTENCIA, SA.

La Delegació del Govern a Catalunya ha formalitzat el nou contracte de manteniment
integral dels nostres edificis, que ha entrat en vigor el dia 18 de juliol de 2024, per un
import de 138.264,66 euros, IVA inclòs, i una durada d'un any, prorrogable per un altre
any addicional.

L'objecte del contracte és el servei de manteniment preventiu, correctiu i legal, així com
la gestió tècnica necessària per tal de garantir la millor conservació dels edificis i
l'adequació d'aquestes instal·lacions a les necessitats funcionals que en tot moment
tingui la Delegació del Govern.

 Es tracta del segon contracte d'aquesta naturalesa celebrat per la Delegació del Govern
(el primer va abastar el període 2022-2024) i ha permès millorar ĺ agilitat en la resposta
a les diferents incidències en matèria de manteniment que poden ocórrer en els nostres
edificis  en centralitzar en una única empresa la gestió de totes elles.

 L'empresa adjudicatària ha estat novament ACIERTA ASSISTÈNCIA, SA.
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El pasado 10 de julio el Director del Área de Industria y Energía acompañado del
técnico del Área, D. Luis Hontecillas y de personal de REE visitaron la subestación
eléctrica de Vic, a fin de emitir el Acta de Puesta en Marcha de la subestación de Vic a
400 Kv, consistente en la mejora de las posiciones de entrada de la línea procedente
de Baixas (Francia). 

En una primera fase, en octubre 2023, se emitió el acta de puesta en marcha de las
mejoras en las líneas de entrada de Bescanó (Gerona) y Rubí. 

Con todo ello se consigue un completo mallado e la red en esa zona, y en
consecuencia una mayor seguridad en el suministro, o una nueva reactancia, cuyos
trabajos se han desarrollado durante los últimos meses 

La citada modificación, aprobada por Resolución de 11 noviembre 2022 del director
general de Política Energética y Minas del MITERD tiene como finalidad asegurar la
estabilidad de la red, especialmente en momentos de baja demanda en los que el
voltaje tiene tendencia a subir. El presupuesto ha sido de 2,5 MM €.
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INDÚSTRIA I ENERGIA:
"ACTA DE POSADA EN MARXA DE LA SEGONA I ÚLTIMA
FASE DE LA RENOVACIÓ DE LA SUBESTACIÓ ELÈCTRICA DE
VIC, PROPIETAT DE XARXA ELÈCTRICA D'ESPANYA (REE)“

INDUSTRIA Y ENERGÍA:
"ACTA DE PUESTA EN MARCHA DE LA SEGUNDA Y ÚLTIMA
FASE DE LA RENOVACIÓN DE LA SUBESTACIÓN ELÉCTRICA
DE VIC, PROPIEDAD DE RED ELÉCTRICA DE ESPAÑA (REE)“

El passat 10 de juliol el Director de l'Àrea d'Indústria i Energia acompanyat del tècnic de l
´Àrea, Sr. Luis Hontecillas i de personal de REE van visitar la subestació elèctrica de Vic,
a fi d'emetre l'acta de posada en marxa de la subestació de Vic a 400 Kv, consistent en
la millora de les posicions d'entrada de la línia procedent de Baixas (França).

En una primera fase, a l'octubre 2023, es va emetre l'acta de posada en marxa de les
millores en les línies d'entrada de Bescanó (Girona) i Rubí.

Amb aquestes millores s'aconsegueix un complet emmallat e la xarxa en aquesta
zona, i en conseqüència una major seguretat en el subministrament, o una nova
reactància, els treballs de la qual s'han desenvolupat durant els últims mesos.

La citada modificació, aprovada per Resolució d'11 novembre 2022 del director general
de Política Energètica i Mines del MITERD té com a finalitat assegurar l'estabilitat de la
xarxa, especialment en moments de baixa demanda en els quals el voltatge té
tendència a pujar. El pressupost ha estat de 2,5 MM €.
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Este el mes de julio se han celebrado en la Delegación, un curso exprés para el
personal de reciente incorporación de la unidad de la Oficina de Extranjería.

El curso, “Iniciación en oficinas de extranjería, ACEX y otras aplicaciones”, pretende
formar al personal nuevo en el uso de las aplicaciones necesitará utilizar con
instrucciones iguales para todo el personal.

Se ha organizado desde Madrid, por videoconferencia, para todas las unidades con
nuevas incorporaciones, pero no ha podido celebrarse con una conexión individual
independiente para el alumnado, como sería recomendable, debido al elevado
número de asistentes.

Esta circunstancia ha obligado a reunir a las personas asistentes en las dos aulas
disponibles en la 6ª planta de PSJ y proyectar la videoconferencia en una pantalla,
anulando las reservas previas y reubicando eventos programados con anterioridad
para poder utilizar ambas aulas.

Este curso es un motivo de satisfacción para la Unidad de Formación, porque, desde
hace ya varios años, se está reclamando por parte de la Comisión de Formación de la
Subdelegación del Gobierno en Barcelona, una formación inmediata para el personal
que se incorpora, y evitar un aprendizaje improvisado, casi siempre a cargo del/la
compañero/a. 
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FORMACIÓ:
"FORMACIÓ      PER      A      PERSONAL    DE    NOU    INGRÉS   A 
L´OEX“

FORMACIÓN:
"FORMACIÓN PARA PERSONAL DE NUEVO INGRESO DE LA
OEX“

Aquest mes de juliol s'ha celebrat a la Delegació del Govern, un curs exprés per al
personal de recent incorporació a la unitat de l´Oficina d´Estrangeria,

El curs, “Iniciació en oficines d´estrangeria, Acex i altres aplicacions”, pretén formar al
personal nou en la utilització de les aplicacions que cal fer servir, amb instruccions
homogènies per a tot el personal. 

S'ha organitzat des de Madrid, per videoconferència, per a totes les unitats amb noves
incorporacions, però no ha pogut celebrar-se amb una connexió individual
independent per a cada alumne, com seria recomanable, pel nombre elevat
d'assistents.

Aquesta circumstància ha obligat a reunir els assistents en les dues aules a
disposición a la sisena planta de l´edifici de PSJ i projectar la videoconferència en una
pantalla, anul·lant les reserves prèvies i reubicant esdeveniments programats amb
anterioritat per a poder utilitzar totes dues aules.

Aquest curs és un motiu de satisfacció per a la Unitat de Formació, doncs des de fa ja
diversos anys, s'està reclamant per part de la Comissió de Formació de la
Subdelegació del Govern a Barcelona, una formació immediata per al personal que
s'incorpora, i evitar un aprenentatge improvisat, gairebé sempre a càrrec del
company. 
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AUTORITZACIONS: 
"IMPORTANT DESCENS DE DENÚNCIES ASSOCIADES A LA
CAMPANYA DE PIROTÈCNIA“

AUTORIZACIONES:
"IMPORTANTE DESCENSO DE DENUNCIAS ASOCIADAS A LA
CAMPAÑA DE PIROTECNIA“

En julio de cada año la Unidad de Autorizaciones e Infracciones Administrativas recibe
las denuncias emitidas por los órganos inspectores en materia de pirotecnia.
Tras haberse autorizado durante los meses previos (mayo y junio, principalmente) la
instalación de cientos de establecimientos temporales para la venta de artículos
pirotécnicos para la Campaña de Sant Joan, una vez finalizada la actividad, los
órganos competentes para la inspección de dichos establecimientos emiten las
denuncias correspondientes en los casos en los que se ha observado alguna
infracción a lo dispuesto en la Ley orgánica 4/2015, de 30 de marzo, de protección de la
seguridad ciudadana, en concordancia con el vigente Reglamento de artículos
pirotécnicos y cartuchería, aprobado por el Real decreto 989/2015, de 30 de octubre.

Estas denuncias, aunque varían bastante en número de un año a otro, suelen ser
bastante numerosas. No obstante, este año, para satisfacción de todos los órganos
implicados, apenas se han detectado conductas sancionables, recibiéndose hasta la
fecha únicamente tres denuncias en relación tanto con casetas como con locales
permanentes de venta de pirotecnia. Según afirman miembros de Guardia Civil,
cuerpo en el que recae fundamentalmente la competencia inspectora, los diferentes
titulares han cumplido de manera notable con la normativa antes reseñada y con las
autorizaciones emitidas por esta Subdelegación del Gobierno.

Esperamos que esto signifique que cada vez hay un mayor conocimiento de la norma
por parte del sector y una mayor voluntad de evitar posibles peligros derivados de la
venta y uso de artículos pirotécnicos. Además, creemos que la gran labor realizada
durante estos años por los órganos inspectores, que han conllevado la imposición de
las sanciones correspondientes, ha tenido mucho que ver en este descenso de las
denuncias, tendencia que confiamos que se mantenga en campañas posteriores.

Al juliol de cada any, la Unitat d'Autoritzacions i Infraccions Administratives rep les
denúncies emeses pels òrgans inspectors en matèria de pirotècnia.
Després d'haver-se autoritzat durant els mesos previs (maig i juny, principalment) la
instal·lació de centenars d'establiments temporals per a la venda d'articles pirotècnics
per a la Campanya de Sant Joan, un cop finalitzada l'activitat, els òrgans competents
per a la inspecció dels establiments emeten les denúncies corresponents en els casos
en què s'ha observat alguna infracció al que disposa la Llei orgànica 4/2015, de 30 de
març, de protecció de la seguretat ciutadana, en concordança amb el vigent
Reglament d'articles pirotècnics i cartutxeria, aprovat pel Reial decret 989/2015, del 30
d'octubre.

Estas denuncias, aunque varían bastante en número de un año a otro, suelen ser
bastante numerosas. No obstante, este año, para satisfacción de todos los órganos
implicados, apenas se han detectado conductas sancionables, recibiéndose hasta la
fecha únicamente tres denuncias en relación tanto con casetas como con locales
permanentes de venta de pirotecnia. Según afirman miembros de Guardia Civil,
cuerpo en el que recae fundamentalmente la competencia inspectora, los diferentes
titulares han cumplido de manera notable con la normativa antes reseñada y con las
autorizaciones emitidas por esta Subdelegación del Gobierno.

Esperamos que esto signifique que cada vez hay un mayor conocimiento de la norma
por parte del sector y una mayor voluntad de evitar posibles peligros derivados de la
venta y uso de artículos pirotécnicos. Además, creemos que la gran labor realizada
durante estos años por los órganos inspectores, que han conllevado la imposición de
las sanciones correspondientes, ha tenido mucho que ver en este descenso de las
denuncias, tendencia que confiamos que se mantenga en campañas posteriores.
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FARMACIA:
"ACTUALIZACIÓN DE LA ENCUESTA DE SATISFACCIÓN EN
EL SERVICIO DE FARMACIA“
En el marco del II Plan Estratégico de la Delegación del Gobierno en Cataluña, una de
las actuaciones incluidas es la elaboración de encuestas de satisfacción para las
personas usuarias de los servicios que disponen de atención al público. 
Con este objetivo, en el año 2022, el Grupo de Calidad de la Vicesecretaría General de
la Delegación del Gobierno en Cataluña instaló en diferentes puntos de atención al
público, carteles con códigos QR que contenían encuestas para conocer el nivel de
satisfacción de la ciudadanía en sus relaciones con determinados servicios/áreas
integrantes de la Delegación.

Los tramites de la ciudadanía, de los operadores económicos y de las empresas del
sector con la Unidad de Farmacia del Área de Sanidad de la Delegación del Gobierno
en  Cataluña se realiza de manera electrónica, así que las personas interesadas no
tienen acceso físico a los puntos de atención al público, y por ello no se dispone de
datos de participación de la Unidad de Farmacia. 

Este mes de julio de 2024, valorada la situación junto con el Grupo de Calidad se
decidió cambiar la metodología de acceso a las encuestas de satisfacción,
incluyendo un enlace en las comunicaciones electrónicas enviados por parte de la
Unidad de Farmacia en respuesta a las consultas o trámites solicitados por las
personas interesadas. 
Al lo largo del mes de julio se ha obtenido un 57 % de participación en las encuestas
enviadas, lo cual es valorado positivamente.

Con la medida adoptada, se espera tener información sobre el grado de satisfacción
de las personas usuarias con la atención recibida por parte de la Unidad de Farmacia
y así continuar en la búsqueda de satisfacción de la ciudadanía o hacer aquellas
correcciones que fuera necesario implementar.

FARMÀCIA: 
"ACTUALITZACIÓ DE L'ENQUESTA DE SATISFACCIÓ AL
SERVEI DE FARMÀCIA“
En el marc de l'II Pla Estratègic de la Delegació del Govern a Catalunya, una de les
actuacions incloses és l'elaboració d'enquestes de satisfacció per a les persones
usuàries en aquells serveis que disposend'atenció al públic. 
Amb aquest objectiu, l'any 2022, el Grup de Qualitat de la Sotssecretaria General de la
Delegació del Govern a Catalunya va instal·lar en diferents punts d'atenció al públic,
rètols amb codis QR que contenien l´accés a enquestes per tal de conèixer el nivell de
satisfacció de la ciutadania en les seves relacions amb determinats serveis i Àrees
integrants de la Delegació de Govern.

Els tràmits de la ciutadania, dels operadors econòmics i de les empreses del sector
amb la Unitat de Farmàcia de l'Àrea de Sanitat de la Delegació del Govern es realitza
electrònicament, així que les persones interessades no tenen accés físic als punts
d'atenció al públic, i per això no es disposava de dades de participació de la Unitat de
Farmàcia.

Aquest mes de juliol de 2024, valorada la situació juntament amb el Grup de Qualitat,
es va decidir canviar la metodologia d'accés a les enquestes de satisfacció, incloent-hi
un enllaç a les comunicacions electròniques enviades per part de la Unitat de
Farmàcia en resposta a les consultes o tràmits sol.licitats per les persones
interessades.
Al llarg del mes de juliol s'ha obtingut un 57% de participació a les enquestes enviades,
la qual cosa és valorada molt positivament. 

Amb la mesura adoptada, s'espera tenir informació sobre el grau de satisfacció de les
persones usuàries amb l'atenció rebuda per part de la Unitat de Farmàcia i així
continuar en la cerca de satisfacció de la ciutadania o fer aquelles correccions que fos
necessari implementar. 
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El dia 2 de juliol la Unitat de Coordinació Contra la Violència sobre la Dona, va participar
al VII Comitè de Crisi de Casos Letals d´abril i juny (vuit assassinats de dones), reunió per
videoconferència amb la Ministra d'Igualtat, la Sra. Ana Redondo, Ministre d'Interior Sr.
Fernando Grande-Marlaska i la Delegada del Govern Contra la Violència de Gènere, la
Sra. Carmen Martínez. 

La reunió tenia com a objectiu recaptar informació sobre els serveis i institucions als
quals van acudir les víctimes. Un cop analitzada la informació, el Comitè emetrà un
informe de conclusions que contindrà propostes a desenvolupar per a la millora de la
resposta dels serveis. Aquest informe serà presentat davant la Conferència Sectorial.

De conformitat amb l'apartat novè de l'Acord de la Conferència Sectorial d'Igualtat, de 22
de juliol de 2022, relatiu a “ĺ Establiment de mecanismes de resposta i anàlisi davant els
feminicidis”, es va convocar un altre comitè de crisi al mes de juliol, connectant-se les
unitats afectades pels assassinats del mes de juliol a Andalusia, Aragó, Catalunya,
Madrid i Comunitat Valenciana. 

Fins al 25 de juliol han tingut lloc 8 assassinats de violència de gènere. A la reunió, que
estava presidida per la Ministra d'Igualtat, van ser convocats  responsables de les
Comunitats Autònomes i responsables de les Unitats de Coordinació o de Violència
contra la Dona de les Delegacions del Govern a les províncies esmentades, responsables
dels Ministeris de l'Interior, de Presidència, Justícia i Relacions amb les Corts, Infància i
Joventut, Sanitat, el Consell General del Poder Judicial i de la Fiscalia especialitzada.

El día 2 de julio la Unidad de Coordinación Contra la Violencia sobre la Mujer, participó en
el VII Comité de Crisis de Casos Letales de abril y junio (ocho asesinatos de mujeres),
reunión por videoconferencia con la Ministra de Igualdad, la Sra. Ana Redondo, el
Ministro de Interior Sr. Fernando Grande-Marlaska y la Delegada del Gobierno Contra la
Violencia de género, la Sra. Carmen Martínez.

La reunión tenía como objetivo recaudar información sobre los servicios e instituciones a
los cuales acudieron las víctimas. Una vez analizada la información, el Comité emitirá un
informe de conclusiones que contendrá propuestas a desarrollar para la mejora de la
respuesta de los servicios. Este informe será presentado ante la Conferencia Sectorial.

En conformidad con el apartado noveno del Acuerdo de la Conferencia Sectorial de
Igualdad, de 22 de julio de 2022, relativo al establecimiento de mecanismos de
respuesta y análisis ante los feminicidios”, se convocó otro comité de crisis en el mes de
julio, conectándose las unidades afectadas por los asesinatos del mes de julio en
Andalucía, Aragón, Cataluña, Madrid y Comunidad Valenciana.

Hasta el 25 de julio han tenido lugar 8 asesinatos de violencia de género. A la reunión,
que estaba presidida por la Ministra de Igualdad, fueron convocados responsables de
las Comunidades Autónomas y responsables de las Unidades de Coordinación o de
Violencia contra la Mujer de las Delegaciones del Gobierno en las provincias
mencionadas, responsables de los Ministerios del Interior, de Presidencia, Justicia y
Relaciones con las Cortes, Infancia y Juventud, Sanidad, el Consejo General del Poder
Judicial y de la Fiscalía especializada.
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La Delegada del Govern Contra la Violència de Gènere i el Coordinador de la Unitat
Contra la Violència Sobre la Dona van mantenir una reunió de treball el dia 25 de Juliol
sobre el funcionament, fortaleses i millores de les Unitats a Catalunya.

Posteriorment la Delegada del Govern Contra la Violència de Gènere, el Cap de la Unitat
de Coordinació i la Directora d'Àrea de Sanitat i Social, es van desplaçar, a ĺ Hospidtal
Clínic de Barcelona per tal de reunir-se amb la Sra. Lluisa García Esteve, psiquiatre i
presidenta de la comissió de violència de l'Hospital Clinic de Barcelona on van presentar
el model d'atenció integral de violències sexuals del citat hospital, essent un protocol
pioner a l'Estat Espanyol.

La Delegada del Gobierno Contra la Violencia de género y el Coordinador de la Unidad
Contra la Violencia Sobre la Mujer mantuvieron una reunión de trabajo el día 25 de Julio
sobre el funcionamiento, fortalezas y mejoras de las Unidades en Cataluña.

Posteriormente la Delegada del Gobierno Contra la Violencia de género, el Jefe de la
Unidad de Coordinación y la Directora de Área de Sanidad y Social, se desplazaron, al
Hospital Clínico de Barcelona para reunirse con la Sra. Lluisa García Esteve, psiquiatra y
presidenta de la comisión de violencia del Hospital Clinic de Barcelona donde
presentaron el modelo de atención integral de violencias sexuales del citado hospital,
siendo un protocolo pionero en el Estado Español.


